

España apuesta por un único mercado de energía con Francia y Portugal, destaca secretario de Estado

ÁVILA, 25 Feb. (EUROPA PRESS) -

El secretario de Estado de la Energía, Federico Ramos, ha apuntado hoy, en el marco del VIII Día Eólico, que España trabaja conjuntamente con Francia y Portugal por "un mercado único europeo" de energía.

Las "interconexiones" entre países son "fundamentales" porque las energías renovables pueden ser "foco de desarrollo" para Europa, ha incidido Ramos en una jornada organizada por la Asociación de Promotores de Energía Eólica de Castilla y León (Apefyl).

Tras destacar que el 40% de la energía que se consume procede del viento, el secretario de Estado ha destacado el paquete de medidas de clima y energía aprobado en octubre para la Unión Europea, de la que deriva la reciente conexión eléctrica entre España y Francia.

Por su parte, la viceconsejera de Política Económica y Empleo de la Junta, Begoña Hernández, ha destacado que Castilla y León estuvo a la cabeza, en 2014, de las comunidades que aumentaron el Índice de Producción Industrial gracias a elementos como la producción energética.

© 2015 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.